

# *Le président vénézuélien souligne l'importance du travail pour le redressement économique*

---



Caracas, 24 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur l'importance du travail pour avancer sur la voie du redressement économique du pays, plongé dans un vaste plan de mesures ayant pour but d'obtenir la stabilité et la prospérité.

Sur son compte Twitter, Nicolás Maduro a demandé à la classe ouvrière de penser aux droits en matière d'emploi liés à l'équilibre budgétaire et fiscal durable.

Le chef d'état vénézuélien a ajouté que l'objectif des efforts en faveur du redressement de l'économie est de donner aux citoyens un salaire leur permettant de vivre avec dignité et avec souveraineté.



**Radio Habana Cuba**